

garçon avait décidé de quitter la fête pour tenir compagnie à Héraklès. Il lui apportait une amphore de vin à boire. Lorsqu'il vit ces masses énormes et rampantes passer devant lui, Hylas n'eut que le temps de se rejeter en arrière pour ne pas être écrasé. Ses cheveux se dressèrent sur sa tête ! Ces Géants avaient chacun six bras. Ils étaient horribles à voir et se dirigeaient vers le port. Malgré sa peur, Hylas se précipita en rasant les murs pour atteindre le bateau avant les Géants. Heureusement pour lui, c'était une nuit sans lune. Il sauta sur le pont du bateau au moment même où le premier Géant arrivait. Vite, il réveilla Héraklès : « Prends ta massue ! Nous sommes attaqués par une armée de Géants ! » hurla-t-il. Réveillé en sursaut, Héraklès bondit et sans réfléchir se mit à faire tournoyer sa massue devant lui. Elle fracassa le crâne du premier géant qui s'apprêtait à grimper sur le bateau. Un par un, Héraklès assomma les Géants sans même leur donner le temps d'agiter leurs horribles bras. Bientôt le pont du navire fut couvert de Géants. Hylas, horrifié, courut au palais prévenir Jason. Mais, lorsque les Argonautes arrivèrent, Héraklès avait gagné le combat. Des tas de Géants étaient allongés par terre. Devant le regard stupéfait de tous, Héraklès dit simplement : « J'ai une petite faim, moi, maintenant, vous n'auriez pas quelque chose à manger ? »

Le roi et ses sujets éclatèrent de joie : les Géants de la montagne noire étaient vaincus pour la première fois ! « Pourquoi ne m'avez-vous pas prévenu de l'existence de ces monstres ? » s'étonna Jason.

« Ne m'en veuillez pas,

s'excusa le roi, mais nous aimons tellement recevoir des invités ! Et jamais personne n'osait nous rendre visite à cause de ces Géants qui attaquent tous les étrangers. J'ai eu peur que vous partiez en courant... Les Géants ne nous faisaient pas de mal à nous, mais ils nous empêchaient d'accueillir les gens de passage depuis des siècles et des siècles... »

Après avoir passé plusieurs jours de fête avec les Doliones, l'Argo reprit la mer.

À SUIVRE

